

Gobierno de Panamá expresa apoyo a la agenda de la Celac



Panamá, 8 ene (RHC) Gobierno de Panamá expresó su apoyo a la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) al considerar su agenda congruente con intereses nacionales y la estrategia de la actual administración.

Alejandro Ferrer, ministro de Relaciones Exteriores, preside la delegación panameña a la reunión de la organización regional que se inicia en México este miércoles, y es el estreno en el foro del Gobierno encabezado por Laurentino Cortizo, del Partido Revolucionario Democrático.

Celac propone promover el centro logístico de asistencia humanitaria de Panamá y a propuesta de ese país, impulsará la movilidad académica y el intercambio de estudiantes y profesores en la región, señaló el Mire, que ratificó su respaldo a la organización como mecanismo de integración regional. Otro de los aspectos que las autoridades panameñas destacan de la agenda del encuentro de cancilleres de la Celac, son la discusión de las metas y proyectos que tendrán como eje la seguridad alimentaria, la agricultura familiar, la nutrición y erradicación del hambre, la pobreza extrema y la desigualdad.

Panamá ha sido un activo participante de la Celac, a cuyo seno llevó temas de análisis como conservación de los ecosistemas y su manejo sostenible, cooperación regional para enfrentar impactos adversos de los fenómenos El Niño y La Niña sobre la salud humana, además de seguridad hídrica y alimentaria.

La Celac es el único mecanismo regional de diálogo y concertación política que concentra exclusivamente a los 33 países de la región de América Latina y el Caribe, con una población aproximada de 624 millones de personas, que representa el 8,6 por ciento de la Tierra y genera 7,1 por ciento del Producto Interno Mundial.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/211453-gobierno-de-panama-expresa-apoyo-a-la-agenda-de-la-celac>



Radio Habana Cuba